

Con tu participación CCOO en TdE Madrid Mejora

Compañeros y compañeras, en **CCOO** comienza el 13 Proceso congresual para la renovación de todos los órganos del sindicato, un proceso democrático y participativo para llevar la voz de las personas afiliadas en cada nivel organizativo de **CCOO**.

Es por ello, que, con el ánimo de sumar, aportar y dar un giro a lo que consideramos debe ser un sindicato dentro de una empresa como Telefónica, **algunas personas afiliadas de TdE Madrid, hemos presentado una candidatura alternativa a la dirección actual, que sirva para mejorar** y corregir algunas cuestiones básicas que entendemos no se han venido haciendo bien.

Desde nuestro punto de vista, la acción sindical se debe centrar fundamentalmente en la **atención a las personas afiliadas en los centros de trabajo de Madrid**, donde en muchos casos, la presencia de delegados y delegadas brilla por su ausencia. Entendemos que **tiene que haber un contacto directo y permanente con la afiliación** para resolver sus problemas, dudas y cuestiones personales que tengan en el día a día.

Un ejemplo fue lo que pasó en el último proceso de ERE, **no se atendió a las personas afiliadas personalmente desde la Sección Sindical de TdE Madrid**, esto no puede volver a ocurrir.

Por poner otro ejemplo, que **en cuestiones tan importantes** como son la firma de un convenio colectivo o un ERE/PSI o similar, **la afiliación debe de estar informada** y como paso final, antes de tomar una decisión por parte de esta Sección Sindical, **la afiliación tiene que ser consultada** fehacientemente y respetada su decisión, para que la Sección Sindical pueda llevar la posición de la afiliación a los órganos de dirección de nuestro sindicato, cuestión que, desde hace muchos años, **en Madrid, no se hace**.

Como último ejemplo, en el último proceso electoral, Mayo de 2023, **no se han preocupado de que las personas afiliadas participen en el proceso**, con todas las facilidades que había (voto por correo, custodiado, presencial, etc.), y por si fuera poco, el día siguiente se mandó un **comunicado** a toda la afiliación, dando a entender que se había **perdido las elecciones por culpa de las personas afiliadas**, que no habían votado. Esto tuvo una consecuencia, tuvimos bajas en el sindicato por este motivo. Creemos que la culpa no fue de la

afiliación, si no que **faltó diligencia por parte de la Sección Sindical de TdE Madrid** por no intentar promover la participación de las personas afiliadas en el proceso electoral.

La negociación e interlocución con la Empresa debe estar garantizada, ser la vía habitual de resolución de conflictos y el escenario para las propuestas de mejora. Debemos crear un nivel de interlocución bidireccional fuerte con la Empresa (en este momento, en Madrid no existe), donde se respete nuestra representación, no solo por la cantidad, sino también por el compromiso y certeza con nuestra afiliación.

El no por el no, no sirve de nada, es frustrante, las **propuestas** que se hagan desde cualquier ámbito tienen que ser **realistas** con respecto a la Empresa, que ha cambiado mucho y no es la de hace 20 años, ni parecida, también el Sector donde estamos inmersos y lo que está sucediendo en él, y la realidad social de nuestro país.

Por ello, os pedimos vuestro apoyo, que os suméis y apoyéis el proyecto para que las **CCOO de Telefónica de España en Madrid sean más participativas, democráticas y comprometidas con el sentir de la afiliación.**

Las votaciones son el próximo miércoles 20 de noviembre en el Centro de Formación de Distrito Telefónica, de 9 a 18 horas. Ejerceréis vuestro derecho a participar en este proceso en cinco votaciones (Delegaciones a la Sección Sindical Estatal del Grupo de Empresas de Telefónica, al Sector de las Telecomunicaciones de Madrid, a la Comarca de Madrid, Ejecutiva TdE Madrid y Secretaría General TdE Madrid). **Todas las candidaturas de este proceso y que apoyan este proyecto van encabezadas por Javier Zárate Santibáñez.**

Quedo a vuestra entera disposición para aclarar cualquier duda que podáis tener.

Un saludo

Javier Zárate Santibáñez

Candidatura Alternativa de CCOO en TdE Madrid